

Plusieurs salles ont été gracieusement offertes pour les conférences. Les réunions de langue française auront lieu au Monument National, dans la Salle académique du Gesù et à l'Université Laval.

Chant Sacré

La partie musicale du programme a été mise à l'étude. Pendant la procession et toutes les manifestations publiques, on n'interprètera que des cantiques et des chants populaires, afin de permettre à tous les assistants d'y prendre une part active.

La messe chantée par la foule, au parc Mance, sera celle de Dumont, harmonisée spécialement pour la circonstance.

Hommage des Catholiques de l'Alberta

Mgr Legal, Evêque de S. Albert vient de faire une offre heureuse aux organisateurs. Le prélat s'engage, au nom de son diocèse, à faire élever sur le parcours de la procession, un arc de triomphe d'un nouveau genre. Mus par une pieuse reconnaissance envers le Dieu qui fait fructifier leurs récoltes, et cache sa splendeur sous le voile qu'il emprunte à l'Hostie de froment, les cultivateurs de l'Alberta choisiront les plus belles gerbes de leur moisson, l'été prochain. Ces faisceaux d'épis de blés, expédiés à Montréal, formeront cet arc de triomphe. Au haut de l'arc, formées par des grappes de raisin naturel, se détachant sur le fond d'or des épis de blé, on lira les paroles suivantes : Hommage des catholiques de l'Alberta. Les fêtes terminées, ces épis seront broyés et envoyés à une communauté pour en faire des hosties.

On ne saurait trop louer Mgr Legal de cette belle proposition qui a été acceptée avec bonheur. Puissent tous les diocèses du Canada imiter cet exemple, et présenter eux aussi une offrande commune qui dira à tous les membres du Congrès leur foi et leur amour envers le Dieu de l'Hostie !

Accueil sympathique

Comme il était facile à prévoir, Son Honneur le maire et Messieurs les contrôleurs de la ville ont fait un accueil des plus bienveillants, aux membres du Comité des cérémonies délégués par Mgr Bruchési. Toutes les mesures